

O'Higgins brilla en el Turismo Creativo: **Pro O'Higgins y Corfo impulsan eventos internacionales**

La iniciativa forma parte de un programa Viraliza de alta convocatoria que recorrerá la región para hablar de turismo naranja, agricultura sostenible y minería verde.

Impulsa O'Higgins Fortalece es el programa con el que Corporación Pro O'Higgins y Corfo, recorrerán la región buscando resaltar la riqueza cultural, natural y productiva de O'Higgins, a través de tres eventos internacionales con enfoques innovadores que incluyen temáticas como el turismo naranja, la agricultura sostenible y la minería verde.

Para el director regional de Corfo O'Higgins, Óscar Ávila, este programa, "busca reforzar la cultura del emprendimiento y la innovación, por eso apoyamos estos eventos internacionales, para que los emprendedores asociados a los sectores del turismo, agricultura y minería, puedan vincularse con el ecosistema, adquirir conocimientos, habilidades y buenas prácticas en estas temáticas. Dejamos a todo el ecosistema regional invitado a participar de forma gratuita de estos eventos que se desarrollarán en la

región".

El gerente general de Corporación Pro O'Higgins, Braulio Guzmán, valoró que la mirada del Comité de Desarrollo Productivo de Corfo esté enfocada en impulsar la región como un destino en turismo creativo y responsable, promoviendo un desarrollo económico sostenible.

"Estos tres eventos no solo destacarán la diversidad y el potencial de O'Higgins, sino que también brindan oportunidades de aprendizaje, intercambio y colaboración para los emprendedores de la región, ya que tendremos interesantes conferencistas y talleres nacionales e internacionales, lo que, sin duda, será un espacio para generar, inspirar y conectar con nuevas oportunidades", expresó Guzmán.

TRES EVENTOS INTERNACIONALES DE IMPACTO

Turismo Naranja:

El primer evento

"O'Higgins sin Fronteras, creatividad, cultura y turismo" se llevará a cabo el 23 de abril en la comuna de Pichilemu, y se centrará en el TURISMO NARANJA, buscando conectar y fomentar el potencial creativo de las pymes del turismo, descubriendo el turismo Naranja como una tendencia que ofrece nuevas experiencias al visitante. Este evento reunirá a expertos internacionales y actores locales para discutir cómo este tipo de turismo puede enriquecer la oferta de la región y atraer a visitantes interesados en una conexión más profunda con la cultura y las tradiciones.

AGRICULTURA SOSTENIBLE

En junio, la comuna de San Fernando será el escenario para el segundo evento enfocado en la AGRICULTURA SOSTENIBLE. Este encuentro internacional abordará las mejores prácticas y avances tecnológicos para una agroindustria



respetuosa con el medio ambiente, reuniendo a agricultores, expertos y empresarios para compartir conocimientos y generar alianzas que promuevan la sostenibilidad en el sector agrícola de la región.

MINERÍA VERDE

En el mes de julio se realizará el último evento internacional conversando sobre

MINERÍA VERDE, en la comuna de Machali. Este evento se centrará en las innovaciones y prácticas sostenibles en el sector minero, promoviendo el uso de tecnologías limpias, la gestión eficiente del agua y de residuos mineros. La minería verde es clave para el futuro de la región y el país, y este encuentro permitirá a los participantes conocer de

primera fuente los avances en esta área.

Este programa cuenta con el apoyo en la difusión y convocatoria de Mundo, los Centros de Desarrollo de Negocios de Rancagua, San Fernando, Santa Cruz – Pichilemu; Hortirece, la ilustre municipalidad de Pichilemu, FIA, Simón de Cirene, Wedo, En Modo Emprendedor y Kinsa Partner.